





☑ Je m'inscris à la newsletter

Mûr-de-Bretagne

Collège P. Eluard : Vivent les maisons éclusières !

La classe de culture bretonne continue à travailler sur le canal et son histoire.

15/12/2016 à 10:21 par lecourrierindependant



Q

Quelques élèves du cours de Louise-Anne Le Gac travaillant en culture bretonne sur les maisons éclusières. -

Le projet d'année de Louise-Anne Le Gac, professeur de culture bretonne au collège public, est de réaliser avec ses élèves un travail sur les 17 maisons éclusières du canal de Nantes à Brest que la Région Bretagne a entrepris de réhabiliter. C'est dire que le groupe mûrois travaille en plein accord avec Véronique Véron, responsable des voies navigables à la Région.

Le but de Louise-Anne Le Gc est de faire réaliser à ses élèves 10 panneaux d'exposition sur la maison éclusière de Poulhibet, pour la partie écrite et d'y associer des témoignages oraux, pour la partie orale. C'est dire que le groupe de culture bretonne est en demande : documents photographiques, témoignages de gens ayant vécu dans les maisons éclusières ou de leurs proches. Contacts : L-A.LE-GAC@wanadoo.fr ; 02 96 24 93 75 ; 06 76 42 68 53.

Rappelons que cette classe du collège Paul Eluard est unique en son genre dans toute la Bretagne. Lancée par Robert Raulo, elle a depuis permis de (re)découvrir toute la richesse de la culture locale en région de Mûr, et de mettre en avant tous ces pans de vie qu'ont connu nos Anciens.

Le canal focalise notamment leurs efforts. Ils ont déjà beaucoup travaillé sur ce thème...

» 22530 Mûr-de-Bretagne

lecourrierindependant

Nous contacter

29/05/2017 11:36 1 sur 2

A lire aussi



Un nouveau maire : Eric Robin succède à Régine Anaée



Grand riguedaod avec Beat Bouet Trio le samedi 22 avril



[VIDEO] Tour du monde à vélo : c'est parti !



Un Loudéacien intervient pour empêcher les...

Contenus sponsorisés



Beauté : pourquoi l'huile de coco est un inarédient miracle ? Nuoo



21 astuces de jardinage pour rendre vos voisins ialoux astu-jardin.com



Les Français se ruent sur cette nouvelle isolation aui réduit... www.maison-astuce.com



"Merci au salopard..." : les cyclistes ne se cachent plus pour... L'Obs

2 sur 2 29/05/2017 11:36